



CONFERENCIA EPISCOPAL BOLIVIANA “Área de Evangelización”

Mensaje de fraternidad a la Comunidad Musulmana por el Ramadán 2025

Querida Comunidad Musulmana que viven en Bolivia: El mes de Ramadán, dedicado al ayuno, la oración y la limosna, es también un mes para reforzar los lazos espirituales que compartimos en la amistad entre cristianos y musulmanes. Me complace, por lo tanto, aprovechar esta oportunidad para desearles una celebración serena y fructífera del Ramadán.

Nuestras religiones nos invitan a permanecer anclados en la paz; a sostener los valores del conocimiento recíproco, de la fraternidad humana en la convivencia común; a restablecer la sabiduría, la justicia y la caridad. Ambos, los musulmanes y los cristianos, estamos llamados a abrirnos a los demás, reconociéndonos como hermanos. De esta manera, podemos derribar los muros levantados por el miedo, para trabajar juntos en la construcción de puentes de amistad que son fundamentales para el bien de toda la humanidad.

En este contexto, recuerdo que el Papa Francisco, durante su visita a El Cairo, destacó tres pautas fundamentales para perseguir el diálogo y el conocimiento entre personas de diferentes religiones: “...el deber de la identidad, la valentía de la alteridad y la sinceridad de las intenciones”. (Discurso a los participantes en la Conferencia Internacional por la Paz, Centro de Conferencias Al-Azhar, 28 de abril de 2017).

Que estos días de ayuno, que purifica la mente y el corazón, den frutos de paz y concordia, y que la oración a Dios misericordioso aparte de nosotros y del mundo entero el flagelo de la discordia.

Que Dios bendiga su ayuno.

Mons. Mario Luis Durán Berríos
Obispo Auxiliar de La Paz
Responsable de la Sección de Diálogo Interreligioso
Area de Evangelización de la CEB